



Les Jeunes MR sont favorables à des mesures fiscales qui incitent à l'innovation, à la recherche et au développement dans le secteur durable.

Réussir la transformation de notre système vers un monde plus écologique et plus durable représente un des plus gros défis de notre temps. Pour relever cet immense challenge, au-delà de la volonté politique, il nous faudra développer des nouvelles innovations. Les domaines propices à l'innovation sont nombreux mais concernent principalement l'énergie. Un exemple parmi tant d'autres est celui de notre incapacité aujourd'hui à stocker de grandes quantités d'énergie. Ce manque est particulièrement problématique lorsqu'on sait que beaucoup d'énergies « vertes » ne peuvent produire que par intermittence (énergie éolienne et solaire par exemple). Une telle avancée ne peut se faire sans recherches scientifiques et qui dit recherches scientifiques implique besoin de financement.

Aux Jeunes MR, nous voulons diminuer au maximum la pression fiscale qui reposerait sur le financement de la recherche dans le domaine durable.